

鴨方中学校だより

誠実・努力・敬愛

平成28年4月11日
浅口市立鴨方中学校
第1号 文責：大森

～ 心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る ～

内外に誇れる鴨中スタイルを 創っていきましょう！

4月6日～7日にかけて日本各地は春の嵐になったようですが、本校の桜は生徒たちの登校を待っていました。4月7日、2、3年生は1学期の始業式でした。8日の入学式には、1年生151名を迎えて、全校生徒430名で鴨方中学校の平成28年度がスタートしました。

何年教員をしていますが、年度が改まる4月は新鮮です。心の中にも、春風が吹き込み、新鮮な気持ちになります。今年度も教職員と力を合わせて生徒たちの心身の健やかな成長のために精一杯頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本校には「心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る」という教育目標があります。それは、「確かな学力」と「豊かな心」、「健やかな体」を育み、知・徳・体のバランスの取れた人間を育てるという大切な使命を表現する目標です。

年度末の人事異動で、多数の教職員が転・退職いたしました。教育目標の達成のため、全教職員が気持ちを一つにして頑張っていきたいと思います。また、今年度も、中学校区の3小学校と小・中学校間の連携を深め、義務教育9年間の教育をさらに充実させていきたいと考えています。

いずれにしましても、本校教育の充実のためにはご家庭の支援が是非とも必要です。学校からもこうした学校だよりや学年通信等で情報をお届けしてまいります。昨年度同様、保護者や地域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

平成28年度 着任教職員

教頭 難波 勇(矢掛町立矢掛中より)

教頭 浅海直哉 (総社市総社中より)

※授業改革推進リーダー

主幹教諭 岸越 秀行 (金光中より)

教諭 柚木達夫 (寄島中より)

教諭 大藤美佳 (倉敷市玉島東中より)

教諭 平川 優 (新採用)

講師 大生恭一郎 (新任)

講師 松田明子 (琴浦中学校より)

講師 小島由華 (和気中学校より)

支援員 重近佳子 (新任)

支援員 中濱光江 (新任)

登校支援員 岸 理恵 (新任)

業務アシスト 財部盛重 (新任)

※前任者同様、どうぞよろしくお願いいたします。

前向きな気持ちが伝わった 生徒代表の決意

7日の始業式で、代表生徒2名が2、3年生に対して体育館で、新学期の誓いを話してくれました。

◇2年生代表 中道あすかさん・・・「第一の目標は、気持ちの良いあいさつをする。第二は、考えて行動することです。1年生の良いモデルになり、3年生を支えていきたい。」

◇3年生代表 中西竜士くん・・・「最高学年としての自覚をもって行動する。いろいろな行事もそれが中学校生活の最後になるので、全力で取り組む。受験のことも考えながら勉強を頑張りたい。」

「誠実」「努力」「敬愛」 校訓を生活の基盤に！

4月8日の入学式で、本校の校訓について話しました。

○「誠実」：うそやごまかしをしない生き方をしましょう。人や物を大切にしましょう。

○「努力」：難しい問題や困難な課題に出会っても、簡単にあきらめないうで、解決のために粘り強く努力しましょう。

○「敬愛」：周りの友達や先輩・後輩、先生方、ご家族や地域の皆さんに礼儀正しく敬意と親愛の情をもって接していきましょう。

生徒達は学年が上になり、新生活を充実させようとやる気に満ちています。本校の校訓を生活の指針として、一人ひとりが自分の目標を設定し、仲間とともに成長していくことを期待しています。



今年度着任された先生方



始業式で誓いの言葉を発表する
中道さん(2年生)と中西君(3年生)

おねがい

今年度も学校だよりや学年・学級通信等で生徒たちの活躍の様子を紹介していきたいと思っています。その際、生徒の名前や活動場面を記録した写真も掲載させていただきたいと思っています。ご理解とご協力をお願いいたします。